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Noi Adesso: "Non arretriamo di fronte alla criminalità in via Norvegia" 17 Ottobre 2013 23:21  

 

Interrogazione del consigliere Latrofa che chiede all'amministrazione interventi contro il degrado Il 

consiglio comunale di Pisa ha discusso un'interrogazione del consigliere Raffaele Latrofe di Noi 

Adesso Pis@ su via Norvegia. Il consigliere ha ricordato che "un ex asilo è diventato luogo di 

spaccio" e ha chiesto perché "si sono installati dei dissuasori perché sotto quelle case venivano 

incendiate delle auto? Dal nostro punto di vista non dobbiamo arretrare mettendo dei dissuasori. 

Casomai dobbiamo intervenire per garantire la sicurezza dei nostri cittadini e questo continueremo a 

fare anche in futuro" Fonte: Noi Adesso Pis@ 

 

Leggi questo articolo su: https://2017.gonews.it/2013/10/17/noi-adesso-non-arretriamo-di-fronte-

alla-criminalita-in-via-norvegia/ 
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